
日　　時

場　　所

参加者

活動内容

　・県大会分科会は発表にするか、講師を呼ぶか、講演会にするかなど話しあう

今後の予定

　　　　　　　第１回分科会　報告書　　　

保健安全教育

平成平成29年7⽉20⽇（⽇）14:00〜

産業貿易センタービル地下　会議室

6名

　・食の安全についてなどがやりやすいのではないか

第２回分科会　９月第２回分科会 ９⽉29⽇(⾦) 19:00〜

　・会社や製法により油・ビール・野菜など良いものと悪いものとがあるようだ

　・桜木町に横浜ビール醸造所は、地産地消など食の安全にこだわっているらしい

　・講演会と決めて進めたほうがやりやすいのではないか

　・間違ったダイエットをしないため、食の安全について正しい知識が必要

　・地産地消はなぜ体に良いかなど情報交換

　・やるにしても県大会では準備期間も短いので、発表の場は年度末あたりがよい？

　・時期などについては、次回全員いる場で再度検討して決定しましょう

１自己紹介

２保健安全教育分科会についてざっくりと内容確認

　・テーマが３つに分かれており、どれかに絞っての方がいいのではないか？

　・交通安全については、すでに大会や会議もあるので他の内容がよいと思う

　・薬物については、だれも詳しくないので難しいかも？

　詳細未定

第３回分科会　第３回分科会 10⽉28⽇(⼟) 午後
　詳細未定


